

Harbor

～気づく やりきる 認め合う～



港区立港南中学校 第3学年
学年だより第9号
平成30年6月1日(金)

平成30年度運動会スローガン

港南夏の陣 ～たすきを継げ いざ出陣～

【運動会練習始まる】

運動会練習がスタートして1週間。5月28日(月)5,6時間目に第1回目の学年練習が行われました。まず、5時間目は体育館で整列の後、ラジオ体操を2回行い、その後ソーラン節の練習、応援団員指導による応援練習を行いました。6時間目は校庭に出て、行進の練習をしたのち、むかで競争の練習をしました。曇り空で少し蒸し暑いコンディションの中、一生懸命練習に打ち込む姿が印象的でした。



映像を見ながらソーラン節



応援団の指導も熱く!!



呼吸をそろえて2拍子練習



足並みそろえてむかで練習

【生徒総会が行われました】



5月30日(水)1校時、生徒総会が行われました。生徒会長、各専門委員会の委員長が、委員会の活動方針や活動計画を発表しました。運動会の練習や応援団の集まりなどで忙しい人もいたと思いますが、どの委員長も立派な態度で臨んでいました。

総会前にクラス討議を行いました。議案書をよく読み、疑問に思ったことや要望・意見などを各クラスでまとめ、検討し、質問を作成していました。3回目の生徒総会とあって生徒たちはとても落ち着いて取り組んでいました。